
 

・健康に過ごせましたか？・ 
 木々の葉がそろそろ色付く季節になりました。朝夕は寒くなってきたので、風邪を引かないような生活を心掛けてく

ださい。 

 さて、早いもので４月に皆さんが矢田中学校に入学して半年が過ぎました。半年間の中学校生活はどうでしたか。中

学校生活で初めて経験したことがたくさんあったと思います。担任の先生や教科担任の先生から色々な事を教えてもら

ったと思います。４月の学年集会の時に養護教諭の私が、話した事を覚えていますか。 

 

 このような話をしました。この半年間

で、「規則正しい生活を身に付ける」こと

ができましたか。また、「自分の体は自分

で守る」ことを意識して生活してきまし

たか。入学してから半年間の健康管理に

ついて、自分の生活を振り返ってみてく

ださい。病気や怪我なく過ごすことがで

きた人もいれば、体調を崩してしまうこ

とがあった人もいたと思います。毎日元

気に登校できた人は、そのまま健康を維持して生活できると良いですね。体調を崩しがちだった人は、どうすると今後

健康に過ごせるのかを考えてください。中学生の皆さんにとっては、健康が第一です。これから寒い冬になりますが、

毎日健康に過ごせるように努力しましょう。そして健康に、気持ちよく２年生を迎えられるように心掛けましょう。 

                                     １年担当（養護教諭） 川畑 幸代 

 

 

・保護者の皆様へ・ ～文化発表会～ 

☆ １１月８日（水）18:00～20：00 までと、9 日（木）１１：２０～１４：２５の間、生徒たちの日頃の学びの

成果や作品を格技場と北館１階に展示します。美術の時間に取り組んだ作品や、総合的な学習の時間に取り組んだ校外

学習のまとめ新聞など、生徒たちが一生懸命制作した作品を保護者の方々にも、ぜひご覧頂こうと考えています。 

☆ １１月１０日（金）に名古屋市青少年文化センター（ナディアパーク）で行われる合唱コンクールに向けて、どの

クラスも現在頑張って練習を続けています。練習を始めた頃は各パートが上手くかみ合わなくて、生徒たちはどのよう

に合唱を創り上げればよいのかわからずに、戸惑いながらのスタートでした。上級生との合同練習で合唱に臨む姿勢や

歌う技術を学び、試行錯誤しながら練習を続けています。練習は必ずしも順調に進んでいるわけではありませんが、そ

れでも、生徒たちは皆で声を掛け合い、問題を乗り越えて合唱を創り上げようとしています。合唱コンクール当日は、

きっとこれまでの練習の成果を遺憾なく発揮して聴く人の心に響くような歌声になると思います。お時間があれば、こ

れまでの取り組みの成果を見に会場へ足を運んでいただければと思います。 

 

 

 

・体育大会を終えて・ 

 体育大会が終わりました。延期になったり、小雨の中を準備したりと天気になかなか恵まれませんでしたが、何とか

開催することができました。みなさんの競技に参加する一生懸命な姿は、天気に負けない力強さがありましたね。「体育

大会を終えて」から一部を紹介します。 

○ １年間規則正しい生活をしっかり身に付けてください。 

○ 自分の体調管理は自分でできるようになりましょう。 

○ 

 



・ 体育大会を終えて、ぼくは本当にいい思い出として心に残りました。初めての体育大会で、役割や種目も変わって

すごく緊張していました。あのときに失敗したらどうしよう。あれをみんなで出来るのかな。不安があふれて前日まっ

たく寝られませんでした。しかし、練習をみんなでして、達成して、挑戦して、そうやってみんなで乗り越えてこれた

おかげで、本番の競技は失敗なく無事に終えることができました。やっぱりあの時にあきらめないで、みんなとやれて

よかったなと思いました。そして、みんなで勝てたのが何よりもうれしくてたまりません。初めての体育大会はいい思

い出と勝利で終えました。みんなで乗り越えて勝ち取ったこの大会。今の自分、そしてみんなに感謝します。来年クラ

スが変わっても、離れてしまっても、この日のことを忘れず、また勝ち取りたいです。 （Ａ組 男子） 

 

・ 雨の中、初めての体育大会を楽しくできました。私は六百メートル混合リレーに出ました。六百メートル混合リレ

ーでは、第一走者を走らせてもらい、隣のクラスに差をつけることが出来ました。練習の時、あまり上手く出来なかっ

たバトンも上手く渡すことができました。選抜リレーでは、第四走者で走らせてもらいました。第三走者の人からバト

ンをもらうのが上手くいったのですが、良い走りが出来ず、結局負けてしまいました。0.1秒の差で負けてしまったの

で、余計に悔しいです。アンカーである私が抜かないといけなかったのですが、抜くことが出来ませんでした。でも、

差を縮めることは出来たのでよかったです。来年は選抜リレーに出て勝ちたいです。種目以外に、応援リーダーや器具

係もやりました。応援リーダーでは、ソーラン節が心配だったのですが、上手く出来た方だと思います。練習の時は、

二回も休んでしまい、遅れて友達や先輩、先生などに教えてもらい、必死に練習しました。器具係では、自分の仕事だ

けではなく、他の人の仕事を手伝ったりも出来ました。座席にいる時間はとて

も短かかったのですが、応援はしっかり出来ました。中学生になって初めての

行事だったので、とても不安はあったけど、堂々と体育委員として、A組を引

っ張っていくことが出来ました。色々と大変だったけど、やりとげることがで

きてよかったです。 （Ａ組 女子） 

 

・ 僕は、この体育大会では、おもしろいことや楽しいことしかなかったです。

その中で心に残ったものは、応援リーダーです。最初はとても嫌だったけれど、

練習していくと楽しくなって、本番では、間違えずに全て完璧に出来たので、

とてもスッキリとしました。応援リーダーで盛り上げられたと思います。来年

も出来たらやってみようと思います。そして、二つ目に心に残った思い出、それは、長縄です。毎日、昼放課に全員で

長縄の練習をして、その練習の結果A組に勝てたので、とても嬉しかったし、努力の結果が出せて、本当によかったと

思いました。勝てた時の気持ちが今でも忘れられません。最後に一番面白かったことは、長縄をする前にやるアピール

です。あのアピールも努力の結果だと思います。なぜなら、帰りの時に練習を毎日して、一人一人がダンスを覚えるの

に必死になっていて、それがいつの間にか、遊びになるくらい練習をしたからです。そのアピールでは、いろんな人か

ら、「おー」や「パチパチ」など高評価で、やってよかったと思えるからです。最後に、僕はこの体育大会を通して分か

ったことがあります。それは、努力をすると、努力前以上に、努力した分だけ、達成感が得られるのではないかなと思

います。 （Ｂ組 男子） 

 

・ 私がこの体育大会を通じて思ったことがあります。あいにくの雨でとても残念でしたが、その中で一番すごいと思

ったのは、学校側の対応力でした。私は放送係でした。なので、本部にいることが多かったです。本部では、天候に合

わせ先生方からの報告などがありました。それを聞き、私達は放送をしました。私たちは放送をするだけでしたが、全

ての競技を行いたい、という先生方の気持ちがとても伝わりました。次に思ったことは、先輩方の競技中の表情です。

私は、中学校の体育大会のことはあまりよく分からず、練習なども流されるまま行っていました。ですが、授業中聞こ

えてきた練習の声は、先生の声を聞きながらでも聞こえる大きな声でした。本番では、長縄やリレーで、掛け声や声援

の中に絶対に負けられないという緊張した表情が見えました。私はそれを見て、何かに思いっきり打ち込むというのは

素晴らしいことだなぁと実感しました。私も三年生になった時、最後という自覚を持ち、自分の意志で勝利まで行ける

ようになりたいと思いました。（Ｂ組 女子） 

 

 

 

・１１月の主な予定・ 

  １日（水）生徒委員会 

  ７日（火）生徒議会 

  ８日（水）文化発表会準備、文化発表会夜間鑑賞、市連合音楽会 

  ９日（木）文化発表会１部 

  

 

 １０日（金）交通安全指導日、文化発表会２部 

 １３日（月）学校集会、学校生活アンケート② 

 １６日（木）指揮・伴奏・紹介者・審査員事後指導 

 ２０日（月）交通安全指導日、課外活動休止期間（～２７日（月）） 

 ２７日（月）期末テスト（～2８日（火）



 


